

~ MathNews ~

Mathe - Raum

Endlich ist es so weit!!!

Nach monatelangen kräftezehrenden Verhandlungen und beispiellosem Einsatz ist er da – **unser Matheraum**, zu finden im Studienzentrums (Mensa) in der Inffeldgasse, 3.Stock (gleich über dem Subzentrum).



Szenen einer Arbeit...

Unsere NEUE Homepage

<http://www.htu.tugraz.at/mathematik/>

Hier findet Ihr alles rund ums Studium, Stammtisch, Tutorium usw.

Mathematiker vs Telematiker

Ein Ingenieur, ein Physiker und ein Telematiker fahren im Auto. Das Auto bleibt auf einmal stehen, meint der Ingenieur: "Mist, das liegt bestimmt am Shellbenzin, dass wir vorher getankt haben."

Sagt der Physiker: "Ach was, das liegt bestimmt an der Zylinderkopfdichtung."

Sagt der Telematiker: "Moment mal, jetzt steigen wir aus und dann wieder ein und dann geht's schon wieder."

Wie sich die Telematik-Studenten so beim Fussball anstellen, wollen wir am Ende dieses Semesters austesten. Wir suchen daher Freiwillige, die bereit sind, uns bei diesem "Feldversuch" zu unterstützen.

Trainiert wird voraussichtlich **jeden Dienstag um 18.00 Uhr** am Fussballplatz in der Inffeldgasse.

Nähere Infos findet Ihr auf der Mathe Homepage.

Mit Bakkalaureat auf Europa-Kurs?

Um schneller einen ersten berufsqualifizierenden Abschluss zu ermöglichen und den hohen Studienabbrecherquoten entgegenzuwirken, wird nun seit einiger Zeit auch an unserer Universität die Einführung des Bakkalaureat im Rahmen des Mathematik-Studiums diskutiert.

Nach nur *sechs* Semestern könnten die Studierenden die Universität mit einem ersten berufsqualifizierenden Studienabschluss verlassen oder das auf dem Bachelor aufbauende Masterstudium absolvieren.

Für weitere Fragen zu diesem Thema wendet Euch bitte an die StrV Mathematik!

Claudia Morianz

